



えんだより

夏の暑さも本格的になってきました。水遊びやプールが始まり、「今日は水遊びする?」「プールバッグ持ってきたよ!」と嬉しそうに登園する子どもたちです。冷感・感触遊びなど年齢に応じた時期ならではの遊びを満喫しつつ、楽しいだけでなく、水の怖さや安全に遊ぶための約束を伝えながら親しんでいきたいと思っております。お忙しいと思いますが、引き続き着替えの用意や洗濯等をよろしくお願ひします。

日	曜	行事予定
1	月	交通安全教室 安全点検
2	火	
3	水	
4	木	体操教室
5	金	たなばた
6	土	後援会役員会
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	硬筆教室
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	
17	水	避難訓練
18	木	体操教室
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	口座振替日
23	火	幼児測定
24	水	乳児測定
25	木	硬筆教室
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

22日(月)は口座振替日です。前日までに入金をお願いします。

おねがい・お知らせ

○実習生が入ります。

- ・7/1(月)~5(金) 給食管理実習
(山陽学園短期大学より1名)

○1日 交通安全教室(4.5歳児対象)

- ・倉敷市役所生活安全課の方が来園され、交通安全についてのお話と実践講習をさせていただきます。今回は「安全な歩行と横断」についてです。今年度は7.10.1月の全3回開催予定です。

○夏の自由登園について

- ・7/22~8/24まで自由登園になります。おうちの方がお休みの日は、ご家庭で楽しい時間を過ごしてくださいね。

※1号認定のお子さまは、8/12~15の4日間が夏季休暇日になります。

○ピオトープについて

- ・この時期、蜂がピオトープ周辺で見られます。日中は駆除するなど、安全確認をして遊んでいます。登降園時は危険回避のため、遊ばないようにしましょう。

○登降園時のICカードについて

- ・登降園時は大人の手でカードリーダーにICカードをかざしてください。落下等の危険にも繋がりにかからないのでお忘れの際は必ず職員にお声がけください。

8月予定

- 7(水) おまつり(全園児)
- 12(月)~15(木) 1号認定児夏季休暇日
- 30(金) 水遊び・プール終了予定
- ※天候によって変更あり

【 今月の生活と遊び 】

- * 十分な睡眠と食事・水分補給に気をつけながら活動と休息を大切にしてお元気に夏を迎えよう。
- * どんぐり水遊び・プール遊びなど、心も身体も思い切り開放して夏を満喫しよう。



ひよこぐみ(0歳児)

ご飯の時間は子どもたちの笑顔の時間。食事の準備が始まると“おいしい時間！”になることが分かるようで、身を乗り出して待っています。味付けや舌ざわり食感に慣れなくて「べえ〜」と出してしまう事もありますが、「おいしいよ」「あ〜ん」と誘いかけるとパクッと食べてくれることもあります。ミルクを飲んでいる子どもたちも量が増えたり、離乳食を食べ始めたり…大きくなっている証拠ですね。ミルクもご飯もいっぱい食べて大きくなあれ♡



りすぐみ(1歳児)

言葉や手振り身振りなどで自己主張ができるようになった子どもたち。一生懸命伝えようとしてくれる姿にほっこりです。その中で、言葉より先に手が出て取り合いになったり、「じゅんばんよ」と言いながらも“自分が先！”と押し合いになったりすることも…。そんな時は友だちの存在を知らせたり、気持ちを代弁したりしながら、保育者と一緒にやり取りをしています。様々な経験を大切に、思いに寄り添いながら「かして」「どうぞ」「ありがとう」等を伝えていきたいと思います。



うさぎぐみ(2歳児)

最近、トレーニングパンツに興味があり、トイレにも行ってみようとする姿が増えてきました。トイレに行くと、“ぼくが！”“わたしが！”と競争しながら便座に座ったり「おしっこでたん？すご〜い♡」と褒め合ったり、友だちからもやる気を貰っていますよ♪水遊びをきっかけにトレーニングパンツを履く機会が増えるこの夏は、トイレトレーニングには最適な時期です。子どもたちは褒めてもらうことが大好き！お家と園で姿をしっかり認め、応援しながら進めていきましょうね☆



ぱんだぐみ(3歳児)

6月10日の時の記念日にちなんで、時計に関連した活動を楽しみました！園内の時計探しにGO！時計を見つけると、「いろいろな形があるね！」「こっちの方が大きいよ」と気づいたことを友だちと話していましたよ。時計遊びでは、針やねじを動かしながら「3時はおやつ時間」「長い針が4になっている」と数字への関心も出てきているようです♪日々の生活の中で子どもたちの気づきを大切にしながら、関心を深めていきたいと思います。



きりんぐみ(4歳児)

戸外に出た際には「だんごむし触れるようになった」「みつけた！そこそこ、捕まえて！」と元気な声が♪生き物への関心が日に日に増えています。見つけた喜びの反面、恐怖心もあるようで、恐る恐る近づいたり、触ってみたり…。捕まえた後は、図鑑や絵本で同じ生き物の写真を見つけては「これ今さっき捕まえたよな。」と話したり、「これなに？」と名前が知りたくて保育者に聞いたりしていますよ。色々な虫に興味津々！生き物との触れ合いを通して、命の大切さも伝えていきたいと思います。



ぞうぐみ(5歳児)

園庭に出ると「おおきなあれ」と声をかけている子どもたち。この夏、みんなで話し合ってひまわり・朝顔・とうもろこし・サツマイモを育てることになりました。戸外遊び前に「水やりしてきていい？」「朝顔の芽大きくなったね」「ひまわりどこまで大きくなるかな？」と水やりや観察をし、「とうもろこし出来たらみんなで食べる？」「食べた〜い！」と、収穫後の活動への期待も膨らんでいるようです♪生長過程も楽しみながらみんなで世話していきたいです。